

# WARTA

## Kasatlantas dan Kadishub Sumenep Terima Penghargaan Juara Kategori Perencanaan Terbaik Kawasan Tertib Lalu Lintas 2024

Achmad Sarjono - [SUMENEP.WARTA.CO.ID](http://SUMENEP.WARTA.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 12:51



SUMENEP – Kasatlantas Polres Sumenep, AKP Ninit Titis Dewiyani, S.E., dan Kepala Dinas Perhubungan Sumenep, berhasil meraih penghargaan sebagai Juara Kategori Perencanaan Terbaik dalam Penilaian Kawasan Tertib Lalu Lintas

(KTL) Tahun 2024. Penghargaan ini diberikan langsung oleh Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Komarudin, S.I.K., M.M., sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi nyata dalam meningkatkan ketertiban lalu lintas di Kabupaten Sumenep.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Komarudin menyampaikan bahwa penghargaan ini merupakan pengakuan atas kerja keras serta sinergi yang baik antara Satuan Lalu Lintas Polres Sumenep dan Dinas Perhubungan Sumenep. "Penghargaan ini bukan sekadar simbol, namun wujud apresiasi atas dedikasi luar biasa dalam menciptakan kawasan yang tertib dan aman untuk masyarakat. Semoga ini menjadi motivasi bagi daerah lain," ujar Kombes Pol Komarudin.

AKP Ninit Titis Dewiyani mengungkapkan rasa syukur atas penghargaan ini, menyebutnya sebagai dorongan besar untuk semakin memperkuat manajemen lalu lintas di kawasan Sumenep. Ia berharap penghargaan ini dapat meningkatkan kesadaran dan disiplin berlalu lintas di kalangan masyarakat, sekaligus menurunkan angka kecelakaan.

Kepala Dinas Perhubungan Sumenep juga menegaskan bahwa pencapaian ini merupakan buah dari kerja sama seluruh pihak, termasuk dukungan masyarakat. "Keberhasilan ini adalah bukti sinergi yang baik antara pemerintah, kepolisian, dan warga. Kami berkomitmen untuk mempertahankan dan meningkatkan standar keselamatan lalu lintas di Sumenep," ujarnya.

Penyerahan penghargaan ini menjadi bagian dari upaya Ditlantas Polda Jatim dalam mendorong peningkatan kualitas Kawasan Tertib Lalu Lintas di seluruh Jawa Timur, dengan harapan daerah lain termotivasi untuk lebih aktif menjaga keamanan dan kenyamanan lalu lintas.